
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 

ORDINAIRE DU 15 OCTOBRE 2021 A 18H30 AU CENTRE AERE DE 

CAPDENAC 

 

  MEMBRES DU C.A. PRESENTS : ROGER CARNUS PRESIDENT  

                                                          JEAN-LOUIS VIGUIE VICE PRESIDENT 

                                                          SYLVIE ANTRAYGUES SECRETAIRE 

                                                          ALRIC ANNE-MARIE SECRETAIRE ADJOINTE 

                                                          ALRIC CHRISTIAN TRESORIER 

                                                          CLAUDE BLANPIED TRESORIER ADJOINT 

                                                          NICOLE RIVES 

                                                          CAVALIE FRANCIS 

  MEMBRE EXCUSE :                     ALAIN JACQUINET 

 

                            Le Président Roger Carnus accueille les participants et remercie de leur présence Mr 

Stéphane Bérard Maire de la commune de Capdenac-Gare et Mr Bertrand Cavalerie conseiller 

Départemental, et déclare l’assemblée Générale ouverte. Il propose Sylvie Antraygues comme secrétaire de 

séance. 

 

                                       RAPPORT MORAL PAR ROGER CARNUS : 

                                      La saison 2019 – 2020 a fortement été impactée par la pandémie du COVID et les 

confinements qui en ont découlé. Ceci a provoqué une forte baisse des adhérents vu que le club ne pouvait 

pas proposer des activités. J’espère que nous connaîtrons une année meilleure, malgré les précautions 

sanitaires qui nous appliquons car elles sont nécessaires pour préserver la santé de nos adhérents. 

                                      C’est pour cette raison que nous avons organisé cette journée « retrouvailles » qui va 

se poursuivre en soirée. Vu le nombre de participants à celle-ci et la bonne ambiance nous pouvons dire 

que c’est une réussite et de bon augure pour la suite de la saison. 

 



RAPPORT D’ACTIVITE PAR JEAN-LOUIS VIGUIE : 

                                        Activité très réduite pour les raisons que l’on sait. Nous avions repris quelques 

randonnées mais un nouveau confinement a tout stoppé. Nous avons dû annuler toutes les animations 

(galette des rois, repas, sortie bus, journée détente) Seul le séjour au pays Basque a pu avoir lieu fin 

Septembre 2021 après 2 reports. Il nous a été également impossible d’organiser le quine ainsi que la 

marche pour le téléthon. 

 

RAPPORT FINANCIER PAR CHRISTIAN ALRIC 

                                   Vu le peu d’activités pour la saison les recettes son supérieures aux dépenses et nous avons 

reçu la subvention de la mairie de l’année 2019-2020 qui avait été virée après l’assemblée générale de 2020. 

Le résultat de l’exercice est donc de 2708,97 €.     

 

                                        LES TROIS RAPPORTS SONT VOTES A L’UNANIMITE                                 

                                                                                                                                                                                                         

QUESTIONS DIVERSES :  Il est évoqué le problème du débroussaillage et du balisage pour l’entretien des sentiers 

(choix des jours et moyens humains). 

                                          Problème aussi pour les guides et l’encadrement des randonnées. 

                                Mr Carnus précise que l’année prochaine il doit être procédé au renouvellement du C. A.  

.  

                          Projets pour la saison 2021 – 2022 (reprise des animations comme par le passé et 

éventuellement quelques journées avec repas tiré du sac). 

                                             Ensuite la parole est donnée à Mr le Maire et le Conseiller Départemental. Tous deux 

remarquent la bonne participation à notre assemblée et le plaisir de se retrouver. Mr le maire nous dit que la 

livraison des locaux associatifs est prévue en Juin 2022.  

 

                                             Plus rien n’étant à l’ordre du jour la séance est levée à 19 h 30.           - 

        

 

                                                            LE BUREAU 



 


